



ACTIVATION DU DISPOSITIF ORSEC FDF DE NIVEAU 2 Communes de Koné et Pouembout

Un important feu de forêt s'est déclenché le lundi 31 juillet 2023 sur les communes de Koné et Pouembout.

En conséquence, des moyens communaux et de la sécurité civile ainsi que des renforts terrestres du RSMA ont été dépêchés sur les lieux, appuyés par d'un hélicoptère bombardier d'eau.

Au regard de l'importance de l'incendie, le président du gouvernement a activé le dispositif ORSEC FDF de niveau 2 et a pris la direction des opérations de secours à **9h00** ce mardi 01 août 2023.

Le bilan provisoire fait état d'environ 170 hectares de surface brûlée.